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先月、夜の牧野植物園に行ってきました。 

この日は、園内散策をしなかった代わりに、季節の変わり目を感じさせる心地よい

風と、会場から流れてくる音楽に包まれて、ゆったりとした時間を過ごしながら、牧野

植物園の新たな魅力を堪能してきました。 

今日の新聞で、携帯電話で観光情報を利用できる「まちナビ」（国土交通省補助事

業）の紹介記事が掲載されていました。 

須崎市では、名物鍋焼きラーメン店など観光情報提供を、大月町と三原村では、

牧野博士の歩いた道を組み込んだ観光コース情報提供や、携帯植物図鑑としての

利活用も考えているそうです。 

こうしたしくみを通じて、地域の魅力を知る、体感する、共有することができれば、

ここでも新たな魅力を発見できそうです。 

 

牧野植物園ホームページ 

↓ 

http://www.makino.or.jp/index.html  
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◇「アウトソーシング説明会」を今年も開催します◇◇「アウトソーシング説明会」を今年も開催します◇◇「アウトソーシング説明会」を今年も開催します◇◇「アウトソーシング説明会」を今年も開催します◇    

高知県アウトソーシング説明会の開催日時が、以下のとおり決定いたしました。 

 

[日時]平成 20年 10月 16日（木曜日）午後予定 

[会場]高知県庁正庁ホール 

[内容]説明会 

       ・これまでのアウトソーシングの総括 

       ・これからのアウトソーシングの方向 

     個別相談会 

 

今月中旬から参加者の募集を開始いたします。      

みなさまどうぞご参加ください。 
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◇「指定管理者を募集している施設」をご紹介します◇◇「指定管理者を募集している施設」をご紹介します◇◇「指定管理者を募集している施設」をご紹介します◇◇「指定管理者を募集している施設」をご紹介します◇    

指定管理者制度とは、県や市町村などの地方自治体が設置した公園、文化施設、

スポーツ施設などの「公の施設」の管理者を指定し、その施設の管理運営を幅広く

代行していただく制度のことです。 
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高知県では、平成 20 年度に指定期間が満了する施設において、次期の指定管

理者の募集を始めました。 

現在募集を行っている施設につきましては、以下のホームページでご確認くださ

い。 

↓ 

http://www.pref.kochi.lg.jp/soshiki/110301/siteikannri-top.html 

 

今後も募集対象となる施設を、このホームページに順次追加しながらご紹介しま

す。募集内容をご確認いただくとともに、応募手続きなどに漏れのないようご留意く

ださい。             
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◇編集後記◇編集後記◇編集後記◇編集後記    

 

                「たてじまくん」のひとこと「たてじまくん」のひとこと「たてじまくん」のひとこと「たてじまくん」のひとこと                

 

『異常気象』 

うだるような暑さの毎日でしたが、９月になると朝晩はめっきり涼しくなりました。 

この夏を振り返ると、県外では記録的な大雨が降り、「ゲリラ豪雨」という新しい言

葉も聞かれましたが、県内では小雨のため早明浦ダムの貯水率が０％になったとい

うニュースが流れ、そう言えば今年は台風が１度も来なかったなどと考えると、やは

り異常気象なのかと考えさせられます。 

 

（突然話が小さくなりますが、） 

そんな中、こども（高校生）と話をしているときのこと。 

この夏は、いつになく自分の体重が落ちたと言うと、それも異常気象、天変地異の

一つだとのこと。 

これから食欲の秋を迎えますが、さらに“異常気象”を続けていきたいと考えてい

ます。 

 

ちなみに、こどもの長期予報では、「温暖の差は大きいものの、最終的には“平年

並み”に戻るだろう」とのことでした。 


